2. Angus-Jungrinder-Bundesschau auf der IGW Berlin

Die Grüne Woche in Berlin bietet immer wieder eine ausgezeichnete Plattform für Tierschauen. Zur 2. Angus-Jungrinder-Bundesschau am 19. und 20. Januar waren auch die Zuchtbetriebe Winhart, Herrieden, Bauereiß, Auerbach und Delle, Gundelfingen, angereist und konnten im Wettbewerb mit 65 Jungrindern aus ganz Deutschland Titel und gute Platzierungen mit nach Hause nehmen.

In der Gruppe der älteren Jungrinder wurde Noelle, ein rotes Jungrind vom Betrieb Manfred und Christine Winhart zur Bundessiegerin gekürt. Trotz sehr starker Konkurrenz überzeugte Noelle vom Hilsbacherhof durch ihre gute Bemuskelung, ihr feines korrektes Fundament und vor allem durch ihre edle, typstarke Ausstrahlung.

Das schwarze Jungrind Bea, eine wüchsige, sehr lange und tiefe schwarze Färse, vom Betrieb Rainer Bauereiß dominierte ihre Gruppe und errang einen 1a-Platz, zwei weitere Rinder aus demselben Betrieb jeweils 1b-Plätze. Rainer Bauereiß, der mit mehreren Tieren vertreten war, konnte sich zudem über je einen zweiten Platz in der Wertung der Betriebssammlungen und Nachzuchtsammlung freuen.

Den Bundessieg mit der Betriebssammlung konnte Bernhard Delle mit seiner schwarzen Kollektion für sich entscheiden.







Bilder: Schulte